
French Week
Présentée par



Savourez l’Excellence à la française : 

Une Semaine de Gastronomie et de Vin tournée autour du développement durable. 

Un Toast à l’Art de Vivre français, à la Cuisine Éthique et aux Vignobles Biodynamiques. 
Savoring French Excellence: 

A Week of Gastronomy, Wine and Sustainability. 

A Toast to French “Art de vivre”, Ethical cuisine and Biodynamic Vineyards

Partenaire officiel : 

Du 13 au 17 décembre 2023
From December 13 to 17, 2023
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Au sein du Barthélemy Hotel & Spa, sur l'île ensoleillée de Saint Barth, se profile la première édition de la French Week du 13 au 17 décembre 2023. Fruit de la 

collaboration entre les maisons de la collection Champagne Hospitality, cette semaine de festivités promet une immersion dans l’Art de Vivre à la française. Les convives 

auront l'opportunité de déguster des vins délicats, incarnant l'excellence du champagne biodynamique et les trésors des vignobles bourguignons. Les chefs étoilés Michelin, 

Jérémy Czaplicki et Paolo Boscaro, régaleront les palais avec des créations culinaires aussi savoureuses qu'audacieuses, accompagnées de crus d'exception. Au-delà de cette 

expérience sensorielle, la French Week invite à l’engagement. Des ateliers « Zéro-Déchet » partageront astuces et savoir-faire pour un mode de vie respectueux de 

l'environnement. Les âmes aventurières participeront à la restauration des coraux, insufflant ainsi une nouvelle vie à la barrière de corail de la baie de Grand Cul-de-Sac. Dans le 

cadre idyllique du Barthélemy, la 1ere édition de la French Week promet de tisser des souvenirs éphémères, rappelant la splendeur de l'identité française et l'importance cruciale 

de préserver notre patrimoine, gastronomique et environnemental.

At the Barthélemy Hotel & Spa, nestled on the sun-kissed shores of Saint Barthélemy, the first edition of the French Week unfolds from December 13 to 17, 2023. This vibrant celebration, born from the

collaboration of the esteemed Champagne Hospitality houses, offers a deep dive into the quintessence of French Art de Vivre. Attendees will indulge in the finesse of delicate wines, embodying the essence of

biodynamic champagne and the treasures of Burgundy's vineyards. Michelin-starred chefs Jérémy Czaplicki and Paolo Boscaro will tantalize taste buds with culinary creations as delightful as they are audacious,

complemented by exceptional vintages. Beyond this sensorial odyssey, the French Week extends an invitation to commitment. "Zero Waste" workshops will disseminate invaluable tips and wisdom for embracing an eco-

conscious lifestyle. Adventurous spirits will participate in coral restoration, breathing renewed vitality into the coral reef of the Grand Cul-de-Sac Bay. In the idyllic setting of Le Barthélemy, the inaugural French Week

promises to weave unforgettable memories, reminding us of the magnificence of French heritage and the importance of safeguarding both our culinary and environmental legacy.
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VOS HÔTES 
YOUR HOSTS 
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Paolo Boscaro 
Chef étoile Michelin

Royal Champagne Hotel & Spa

Frédéric Zeimett
Champagne Leclerc Briant
Le 25Bis by Leclerc Briant

Jérémy Czaplicki
Chef étoile Michelin

Le Barthélemy Hotel & Spa

Jean-Luc Vitoux
Domaine de la Commaraine

Domaine Belleville
Les Parcellaires de Saulx
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Champagne Hospitality

Champagne Hospitality is a luxury boutique hotel collection with properties in Champagne and Burgundy in France and St. Barts in the Caribbean,

also offering a selection of the finest luxury villas in St. Barts.

Champagne Hospitality is committed to providing hospitality experiences focused on singularly satisfying our guests, beyond the extraordinary. A

paragon of elegance and sustainable luxury, with this great honor comes a responsibility to serve as stewards of our environment, our

community, and our heritage. Our boutique hotels are carefully designed to meet every need of our guests, and to transcend their unique

expectations. It is all about passion for hospitality andmaking every moment a memorable one. As you’d expect. And as you deserve.

Champagne Hospitality est une luxueuse collection de boutique hôtel comptant des propriétés dans les régions de 

Champagne et de Bourgogne en France ainsi qu’à Saint Barthélemy dans les Caraïbes. Notre collection offre également 

une sélection des meilleures villas de luxe à Saint Barth.

Chacun de nos hôtels s'engage à offrir des expériences uniques et à satisfaire nos clients, au-delà de l’extraordinaire où 

notre modèle d’élégance et de luxe durable nous pousse à agir comme des gardiens de notre environnement, de 

notre communauté et de notre héritage. Conçus avec soin, nos hôtels répondent à chacun des besoins de nos clients et 

nous œuvrons à surpasser leurs attentes. Nous faisons de chaque instant, un moment inoubliable. Comme vous 

l’espériez. Comme vous le méritez.

https://www.champagnehospitality.com/fr


Couture Harvest

Couture Harvest is a collection of time-honored wine making houses located in Champagne and Burgundy, France.

Respectful and artistic, our wines are reflections of the wealth of each terroir and the work of our passionate

winemakers, renowned for their craft and regarded as the best in the world.

Our vineyards, inspired by an innovative biodynamic philosophy, honor the life of the grape, which is cultivated and

nurtured to be bottled on a single base: single grape, single climate and single wine producers – that's the secret of a

good wine. Our estates are part of France's heritage.
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Couture Harvest est une collection de maisons de vins située en Champagne et en 

Bourgogne. Dans l’art et le respect de nos traditions, nos vins sont le reflet de la richesse de 

chacun des terroirs et du travail passionné de nos vignerons, réputés pour leur maîtrise et 

reconnus comme les meilleurs dans le monde entier.

Nos vignobles sont cultivés selon le principe innovant de biodynamie afin que chaque cépage 

soit mis en bouteille de manière unique dans le respect des usages et traditions. Un cépage, un 

climat, un vigneron – tel est le secret d’un bon vin. Nos domaines font partie du patrimoine 

français. 

https://coutureharvest.com/fr
https://www.domainebelleville.com/
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FRANCE

Champillon, Champagne

LE ROYAL CHAMPAGNE 

HOTEL & SPA

CARIBBEAN

Grand Cul-de-Sac, Saint-Barthélemy

LE BARTHÉLEMY 

HOTEL & SPA

CARIBBEAN

Saint-Barthélemy, Antilles

LE BARTH 

VILLA RENTAL

FRANCE

Epernay, Champagne

CHAMPAGNE 

LECLERC BRIANT

FRANCE

Pommard, Bourgogne

DOMAINE 

DE LA COMMARAINE

French Week 2023 - Participants

https://royalchampagne.com/fr/
https://royalchampagne.com/fr/
https://www.lebarthelemyhotel.com/fr
https://www.lebarthelemyhotel.com/fr
https://lebarthvillas.com/fr
https://lebarthvillas.com/fr
https://leclercbriant.fr/fr
https://leclercbriant.fr/fr
https://lacommaraine.com/fr/
https://lacommaraine.com/fr/
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Champagne Leclerc Briant
La Maison Leclerc Briant, située au cœur d’Epernay, est pionnière du bio et de la biodynamie en 

Champagne. De la vigne au chai, elle laisse la nature faire son œuvre et l’accompagne pour révéler les 

terroirs au travers de vins singuliers. Animée par le vivant, grâce aux approches innovantes du Chef de 

Caves, Hervé Jestin, elle s’efforce de révéler l’invisible dans le vin : L’énergie et l’émotion. Maison à 

l’histoire unique, elle s’impose aujourd’hui comme référence d’un art de vivre à la française chic et 

moderne et a été élue Marque de l’année 2022 par La Revue du Vin de France.

The Leclerc Briant House located at the heart of Epernay is a pioneer of organic and biodynamic in Champagne. From the

vineyards to the cellar, the team places nature at the center of the creation, helping It to reveal the terroir through singular wines.

Inspired by the Living, through the innovative processes of the Cellar Master, Hervé Jestin, the House intends to reveal the

invisible in wine: Energy and Emotion. With its unique history, the House establishes itself as a reference in modern and chic

French Art de Vivre, and has been voted Brand of the Year 2022 by La Revue du Vin de France.

Cuvée signature :
La Croisette

Vibrant  Vibrant
Unique   Unique
Profond Deep

Frédéric Zeimett
Directeur Général
67 Chemin de la Chaude Ruelle
51200 Epernay, France
info@leclercbriant.com

https://leclercbriant.fr/fr


Le 25Bis by Leclerc Briant
Le 25 bis, l’adresse confidentielle de la Maison Leclerc Briant sur l’avenue de Champagne à Epernay, 

offre une redécouverte des sens et des émotions. À peine la porte d’entrée franchie, le lieu vous 

enrobe dans une atmosphère de calme et de sérénité, hors du temps et de la frénésie du monde. Vous 

plongez directement dans l’univers de la demeure. Vous êtes désormais chez vous. Les sens en éveil, 

vous découvrez les salons feutrés du rez-de-chaussée et les cinq suites nichées dans les étages de la 

maison. Une invitation à la détente.

Le 25 bis, the bespoke address of the Champagne house Leclerc Briant on the avenue de Champagne, offers a rediscovery of

the senses and emotions. Just past the front door, the place envelops you in a calm and serene atmosphere, timeless and out of

the frenetic world. You dive immediately into the elegant universe of the residence. You are now at home. With all senses

awakened, you will discover the cozy salons on the ground floor and five suites nestled upstairs in the house. An invitation to

relax.

Suite signature :
La Chambre 3

Confidentielle  Confidential
Art de Vivre   « Art de Vivre »
Ode à la culture Ode to culture

Frédéric Zeimett
Directeur Général
25 bis Avenue de Champagne
51200 Epernay, France
reservationle25bis@leclercbriant.com
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https://www.le25bis.com/fr/
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Domaine de la Commaraine
Le Domaine de la Commaraine, avec son Clos en Monopole de 3,75 hectares et son Château, se place 

au rang des plus aristocratiques domaines de Bourgogne depuis le 12ème siècle. Le Clos de la 

Commaraine est l’un des plus prestigieux premiers crus de Pommard. En conversion bio depuis 2017, il 

produit des vins élégants, fins, soyeux et profonds avec l’assistance de son consultant Louis-Michel 

Liger-Belair. 2018 est le premier millésime de la renaissance de ce Domaine iconique. Le Château lui 

aussi renaîtra sous forme d’un Hôtel luxueux, d’un restaurant gastronomique et d’un Spa, en 2024.

The Domain de la Commaraine, with its Clos in Monopole of 3,75 hectares and its Castle is amongst the most aristocratic domains

of Burgundy since the 12th century. The Clos de la Commaraine is one of the most prestigious 1er cru of Pommard. In organic

conversion since 2017, it produces elegant, fine, silky, and deep wines with the assistance of its consultant Louis-Michel Liger-

Belair. 2018 is the first vintage of the rebirth of this iconic Domain. The Castle will also reborn in a luxurious hotel, a gastronomic

restaurant and a Spa, in 2024.

Cuvée signature :
Clos de la Commaraine

Élégant Elegant
Soyeux  Silky
Suave Sweet

Jean-Luc Vitoux
Directeur Général
24 Grande Rue
21630 Pommard, France
contact@lacommaraine.com



Domaine Belleville
Le Domaine Belleville est né à Rully au début du 20ème siècle. Il est propriétaire et exploite 18 hectares 

de vignes sises de Gevrey Chambertin à Mercurey avec plusieurs 1er cru d’excellence à Rully. En 

conversion bio depuis la fin de l’année 2017, suite à son acquisition, les vins sont élaborés dans le 

respect strict de son parcellaire. Chaque vin n’est issu que d’une seule parcelle du Domaine afin de 

révéler la diversité et la richesse de ses terroirs.

The Domain Belleville was born in Rully at the beginning of the 20th century. It owns and operates 18 hectares of vineyards

located from Gevrey Chambertin to Mercurey with several 1er cru of excellence in Rully. In organic conversion since the end of

2017 further to its acquisition, the wines are made in a strict respect of its parcellaire. Each wine comes from a single plot of the

estate to reveal the diversity and the richness of its terroirs.

Cuvée signature :
Rully 1er cru La Pucelle 

Minéral      Mineral
Complexe  Complex
Juteux juicy

Jean-Luc Vitoux
Directeur Général
6 ZA Les Champs Rouges
71150 Rully, France
contact@domainebelleville.com
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https://www.domainebelleville.com/


Les Parcellaires de Saulx
Les Parcellaires de Saulx est une Maison de vins haute couture sise à Meursault, créée en 2018 sur les 

fondations d’une maison centenaire. Elle vinifie et élève des vins provenant d’appellations prestigieuses 

de la Bourgogne avec une philosophie et une pratique originales puisqu’elle ne réalise aucun 

assemblage. Chaque vin provient d’une seule parcelle d’un seul viticulteur afin de respecter et de 

mettre en valeur chacun de ces grands terroirs.

Les Parcellaires de Saulx is a « tailor-made Maison de vins » located in Meursault, created in 2018 on the foundations of a

century-old negoce activity. It vinifies and ages wines from prestigious appellations of Burgundy with originals philosophy and

practice because it does not make any blending. Each wine comes from a single plot of a single winegrower, to respect and

enhance each of these great terroirs.

Cuvée signature :
Chapelle-Chambertin

Profond        Deep
Suave            Sweet
Voluptueux Voluptuous
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Jean-Luc Vitoux
Directeur Général
4 rue du Clos de Mazeray
21190 Meursault, France
contact@de-saulx.com
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Royal Champagne Hotel & Spa
Construit comme un amphithéâtre contemporain, l’hôtel domine les coteaux champenois et toutes les 

chambres ont une vue imprenable sur les vignes inscrites au Patrimoine Mondial de l’UNESCO. Deux 

restaurants, dont un étoilé au guide Michelin, sont orchestrés par le Chef Paolo Boscaro. Le spa offre un 

véritable havre de paix pour profiter des soins proposés en partenariat avec Biologique Recherche et 

KOS Paris. Elu #1 Resort d’Europe et parmi les 25 Meilleurs Resorts au Monde en 2020 par les lecteurs 

du prestigieux Condé Nast Traveler magazine.

Overlooking the UNESCO World Heritage Site of France’s celebrated Champagne region, the hotel brings the area’s first world-

class wellness destination to the vine-striped hills of Epernay. The hotel embraces its storied surroundings, while offering guests

holistic spa therapies in concert with renowned Biologique Recherche and KOS Paris and offers cuisine by Michelin-starred Chef

Paolo Boscaro. Named the #1 Resort Europe and in the 25 Best Resorts in the World, by Condé Nast Traveler Reader’s Choice

Awards in 2020.

Suite signature :
La Suite Joséphine

Élégant                    Elegant
Calme & Sérénité   Calm & Serenity
Vue imprenable      Spectacular view

Vincent Parinaud
Managing Director
9 Rue de la République
51160 Champillon, France
reservation@royalchampagne.com

https://royalchampagne.com/fr/


Le Barthélemy Hotel & Spa
Sur l’île de Saint-Barth, existe un joyau unique dans la Baie de Grand Cul-de-Sac nommé Le 

Barthélemy. Élu #1 Resort des Caraïbes en 2022 et dans le Top 5 Meilleurs Resorts des Caraïbes depuis 

7 ans selon Condé Nast Traveler, c’est un havre de paix et de luxe décontracté, niché face à un lagon 

d’une beauté exceptionnelle. Le Barthélemy affiche ses décors élégants signés Sybille de Margerie. Un 

hôtel pensé en harmonie parfaite avec la nature, hommage à l’art de vivre méditerranéen et à la 

sérénité absolue en plein cœur des Caraïbes.

On the island of Saint-Barth, Le Barthélemy is a hidden gem in the Grand Cul-de-Sac Bay, voted #1 Resort in the Caribbean in

2022 and Top 5 Best Resorts in the Caribbean by Condé Nast Traveler for 7 years in a row. A haven of peace and laid-back luxury,

nestled on the pristine white-sand-beach. Le Barthélemy boasts elegant decor by Sybille de Margerie. A hotel designed in

perfect harmony with nature, a tribute to the Mediterranean art of living and absolute serenity in the heart of the Caribbean.

Suite signature :
La Suite Barthélemy Plage

Refuge privé       Private enclave
Vue iconique      Iconic view
Espace optimal Ultimate space

Sébastien Maingourd
Directeur Général Régional
Baie de Grand Cul-de-Sac
97133 Saint-Barthélemy
contact@lebarth.com
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https://www.lebarthelemyhotel.com/fr
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Le Barth Villa Rental
Le Barth Villa Rental, un monde d’intimité dans l’éclat de St. Barth, est une nouvelle façon de se sentir 

chez soi, faisant de l’exclusivité, l’intimité et le confort sa devise. Une collection de plus de 200 villas 

sélectionnées par des experts à la connaissance parfaite de la destination. Le Barth Villa Rental combine 

le luxe ultime d’un séjour en villa avec des privilèges exclusifs au Barthélemy Hotel & Spa, élu Top 5 

Meilleurs Resorts des Caraïbes depuis 7 ans, selon Condé Nast Traveler. 

Le Barth Villa Rental, a world of privacy in vibrant St. Barts, is a new way to feel at home, making exclusivity, privacy and comfort its

motto. A collection of over 200 luxury villas selected by experts with a perfect knowledge of the destination. Le Barth Villa Rental

combines the ultimate luxury of a villa stay with exclusive privileges at Le Barthélemy Hotel & Spa, voted Top 5 Best Resorts in the

Caribbean for the past 7 years by Condé Nast Traveler.

Villa signature :
Villa Aqua & Bleu

Lieu magique    Magical settings
Intimité            Privacy
Exclusivité Exclusivity

Guillaume Bichot
Directeur Général
Angle de la Rue Oscar II et Rue de la France,
Gustavia, 97133 Saint-Barthélemy
reservations@lebarthvillas.com

https://lebarthvillas.com/fr
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Château de la Commaraine
Ouverture 2024

Opening 2024

Coming soon…

Émeraude St. Barth
Ouverture 2025

Opening 2025



Galerie



Contact   &  Follow
SAINT-BARTHÉLEMY, ANTILLES FRANÇAISES

Le Barthélemy Hotel & Spa

Baie de Grand Cul-de-Sac, 97133 Saint-Barthélemy
contact@lebarth.com 

@lebarthelemy

Le Barth Villa Rental

Angle de la Rue Oscar II et Rue de la France, Gustavia
97133 Saint-Barthélemy

reservations@lebarthvillas.com 
@lebarth_villas

BOURGOGNE, FRANCE

Domaine de la Commaraine

24 Grande Rue, 21630 Pommard, France
contact@lacommaraine.com

@lacommaraine

Domaine Belleville

6 ZA Les Champs Rouges, 71150 Rully, France
contact@domainebelleville.com
@domainebellevillebourgogne

Les Parcellaires de Saulx

4 rue du Clos de Mazeray, 21190 Meursault, France
contact@de-saulx.com
@lesparcellairesdesaulx

CHAMPAGNE, FRANCE

Royal Champagne Hotel & Spa 

9 Rue de la République, 51160 Champillon, France
reservation@royalchampagne.com

@royalchampagne

Le 25bis by Leclerc Briant

25bis Avenue de Champagne, 51200 Epernay, France
reservationle25bis@leclercbriant.com

@le25bis_byleclercbriant

Champagne Leclerc Briant

67 Chemin de la Chaude Ruelle, 51200 Epernay, France
info@leclercbriant.com

@champagneleclercbriant

https://www.instagram.com/lebarthelemy/?utm_source=ig_web_button_share_sheet&igshid=ZDNlZDc0MzIxNw==
https://www.instagram.com/lebarth_villas/
https://www.instagram.com/lacommaraine/?utm_source=ig_web_button_share_sheet&igshid=ZDNlZDc0MzIxNw==
https://www.instagram.com/domainebellevillebourgogne/?utm_source=ig_web_button_share_sheet&igshid=ZDNlZDc0MzIxNw==
https://www.instagram.com/lesparcellairesdesaulx/?utm_source=ig_web_button_share_sheet&igshid=ZDNlZDc0MzIxNw==
https://www.instagram.com/royalchampagne/?utm_source=ig_web_button_share_sheet&igshid=ZDNlZDc0MzIxNw==
https://www.instagram.com/le25bis_byleclercbriant/
https://www.instagram.com/champagneleclercbriant/?utm_source=ig_web_button_share_sheet&igshid=ZDNlZDc0MzIxNw==
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